

かんがえ がんばり やさしく きたえる



かがやき



旭川市立旭川小学校 学校だより 第9号 令和6年12月25日発行

2学期、みんながんばったぞう！



校長 佐藤 栄一

本年も残すところわずかとなりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日ごろから本校の教育推進に対しまして、深いご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

また、先日のインフルエンザによる閉鎖措置、並びに伴って参観日・学年レクの中止を余儀なくされた学級・学年の保護者の皆様には、大変ご心配とご苦勞をおかけいたしました。おかげ様で、本日、全学級がそろって82日間の2学期を終了することとなりました。



令和6年12月25日

この間、季節が変わりゆく中、日々の学習を大切にしながらも、学習発表会をはじめ校外学習や講師を招いての学習など、多くの機会を通じて学びを深めることができました。たくさんの学びと経験によって、子どもたちは大きく成長しました。

2学期の始業式にも全校児童で記念撮影をいたしましたが、本日は、全ての学級・学年がそろって終業式を迎えることができましたので、少しでも全員で交流を行ってから「みんながんばったぞう！」

ということで記念撮影をしましたので、その様子を掲載いたします。やはり、みんなの健康と笑顔が一番です！

最後になりますが、今後とも本校の教育活動の推進に対しまして、ご支援を賜りますようお願い申し上げます、2学期末のご挨拶といたします。



←なかよしランチの様子

●冬季休業 12月26日(木)～1月14日(火) ●学校閉庁日 12月29日(日)～1月3日(金)



シャトルラン記録会

11月26日(火)～28日(木)にシャトルラン記録会を行いました。

昨年はインフルエンザによる学校閉鎖の影響で中止としましたが、今年度は大丈夫でした。保護者のお手伝いをいただいたことで、子どもたちも張り切って走ることができたようです。記録を伸ばした子どもも多く、笑顔で充実感と達成感を味わっていました。

お手伝いをしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

令和6年12月5日
旭川小学校 体育館

幼稚園・保育園・こども園との交流

1年生&ののほな保育園&
東旭川こども園&旭川幼稚園&エールこども園

1年生は約1か月の期間、園児を迎えるために準備してきました。園児に喜んでもらえるように、全て手作りで当日遊べるおもちゃを制作し、お兄さんお姉さんになった姿を見てもらおうと張り切っていました。案内するための原稿を読んだり、景品を用意したりと年下の子に対する思いやりや優しい気持ちを感ずる言動に成長を実感します。全員がお互いに楽しんで、笑顔いっぱいの会となりました。



1月

- 1日(水) 元旦 学校閉庁日
- 2日(木)～3日(金) 学校閉庁日
- 8日(水) 学校諸費引落日◎
- 15日(水) 3学期始業式 交通安全指導
- 16日(木) 6年陶芸教室
- 17日(金) スキー学習4・6年(弁当)
- 20日(月) 委員会
- 21日(火) 放課後学習会
- 23日(木) スキー学習3・5年(弁当)
- 24日(金) スキー学習4・6年(弁当)
- 27日(月) CRT 学力検査(1～5年)
児童会役員選挙
- 28日(火) 6年薬物乱用防止教室
放課後学習会
- 30日(木) スキー学習3・5年(弁当)
- 31日(水) スキー学習2年(弁当) 漢字検定

小中連携授業

小6と中1の連携授業が行われています。本校の特色である「小中連携教育」の一環です。夏休みは「学びの広場」で学習サポートとして中学生が勉強を教えてくださいました。今回は中1ギャップ解消に向けて、小学校からの質問に中学生が真剣に助言してくれました。

来年は、自分たちが中1となって頑張る番です。

体育館にて→

